

Spenden für kroatische Kinder

Erlös des Schulfestes und Spende vom MGV Bensen für Nahrungsmittelsendung

pj FISCHBECK. Der Erlös des Fischbecker Schulfestes und eine Spende des Männergesangsvereins Fischbeck konnte für zöliakiekranken Kinder in Kroatien zur Verfügung gestellt werden. Insgesamt kamen durch das Fest und die Spende 2 600 Mark zusammen.

Christel Stein hatte vor dem Fest der Grundschule ange-regt, den Erlös kranken Kinder zukommen zu lassen. Ihre neunjährige Tochter Katharina und ihr Ehemann leiden an Zöliakie. Eine Krankheit, die eine besondere Ernährung notwendig macht. Wichtig ist, daß die Betroffenen kein Eiweiß aus Getreide zu sich nehmen. Es führt bei den Kranken zu Magenverstimmungen und führt zu starken Gewichtsabnahmen.

In Verbindung mit einer Initiative der St. Petrusgemeinde in Barsinghausen, die sich um zöliakiekranken Menschen kümmert, wurde ein Nahrungsmittel-Transport nach Rijeka in Kroatien zusammengestellt. Einige Tonnen spezieller Nahrung konnten für das gesammelte Geld gekauft und nach Kroatien geschickt werden. Fischbecks Elternratsvorsitzende Heike Jeske übergab die 2 600 Mark im Beisein Fischbecker Schüler an Heinz Hartmann aus Barsinghausen,



Heike Jeske übergibt die Spende für die kranken Kinder in Kroatien an Heinz Hartmann.

Foto: Privat

den Leiter der Initiative.

Allein beim Schulfest kamen 2 200 Mark durch den Verkauf von Kuchen, verschiedener kulinarischer Spezialitäten

und Getränken zusammen. Als die Bensener Sänger von der Aktion hörten, versprachen sie spontan auch zu helfen. Sie

fürten bei ihrem Erntefest eine amerikanische Versteigerung der Erntekrone durch, die 400 Mark einbrachte.

Dewezet 12.11.93